
 
 

« L’Echo des Ternes » 
 

A la frontière entre l’esprit d’un vrai journal et celui d’une banale newsletter, L’Echo des Ternes souhaite 
s’adresser à tous, parents et athlètes, afin de nous faire vivre un bout de chemin ensemble, même si nous ne nous 
trouvons pas réunis au même moment sur la piste. Vous pourrez donc y retrouver les résultats des athlètes, le récit 

d’événement ou encore la découverte de nos membres à travers des entretiens. 
 

Les entraineurs du CS Ternes Paris Ouest athlétisme 

 
Ils sont les premiers avec qui vous êtes entrés en contact lors de cette rentrée athlétique, ils seront les 
accompagnateurs des athlètes de notre club cette année, petit tour d’horizon des entraineurs d’athlétisme du CS 
Ternes Paris Ouest  
 
Alouane 

Etudiante à l’Ecole Nationale d’Architecture de Paris, spécialiste du 800m et 1500m sur la 
piste, Alouane a effectué ses premiers pas d’entraîneur au cours de l’année 2009-2010 et 
concrétise cette année en devenant (à partir du 1er octobre) l’un des encadrant régulier du 
groupe d’Eveil athlétique et Poussins le vendredi. 
 
 
 

André 
Actuellement responsable de rayon chez Décathlon, mais également fondateur de la marque 
Gheetah™ Sport dans la vie de tous les jours, André fut le grand frère de la génération de 
Leslie Djones ou encore Ladji Doucouré en tant qu’athlète de haut niveau. Grand spécialiste 
des haies bien que le chrono dont il reste le plus fier est les 10"50 sur 100m, il est depuis peu le 
coordinateur de la section athlétisme et entraine le groupe de Cadets 2 à Senior les Jeudi soir et 
Dimanche matin.  

 
Arnaud  

Etudiant en alternance en première année d’Ecole de Commerce, athlète spécialiste du demi-tour 
de piste et entraineur diplômé de la FFA (premier degré -12/-16 ans), Arnaud est cette année le 
référent du groupe d’Eveil Athlétique et Poussins du Vendredi qu’il entrainait déjà l’an passé en 
compagnie d’Elsa. 
 
 

Camille 
Malgré le rythme que lui impose la prépa MPSI de Chaptal qu’elle a intégrée cette année, 
Camille, spécialiste du 400m, sera présente le Vendredi soir aux côtés d’Arnaud et Alouane pour 
entrainer le groupe d’Eveil Athlétique et Poussins, dans un rôle dont elle a déjà revêtu le 
costume plusieurs fois l’an passé. 
 
 

 
Elsa 

Titulaire d’un doctorat en Egyptologie, Elsa a longtemps été partagée entre sa passion des 
fouilles archéologiques et la recherche du temps perdu. C’est de manière méthodique et 
passionnée qu’elle pratique le franchissement d’obstacle. Avec le temps elle s’est imposée 
comme une pièce maitresse de notre organisation athlétique.  
Titulaire du diplôme 1er degré -12/-16 ans 
Benjamins le Mardi, EA/PO/BE le Samedi 

 
 
 
 

Préparant



Emmanuel 
Etudiant en 1ère année de licence STAPS et sprinteur entrainé par André, Emmanuel a 
également décroché le diplôme d’entraineur 1er degré -12/-16 ans l’an passé. Il occupe cette 
fonction non seulement au sein de notre club les Mardi soir (avec les Benjamins) et Samedi 
matin (à Max Roussié) mais également pour le club voisin de Levallois. 
 
 

 
Matthieu 
Travaillant au sein d’un établissement hôtelier des quartiers huppés de la capitale, ce sprinteur 
de pointe nous venant d’Antony prodiguera cette année des conseils techniques au groupe des 
Minimes et Cadets du Vendredi soir. 
 
 
 

Ostian 
Secouriste de formation, actuellement conseiller en prévention au sein de la mairie de 
Sceaux, Ostian est le directeur technique de notre section. Après avoir côtoyé les plus 
grands noms de l’athlétisme français comme Jacques Piacenta et entraîné les grandes 
catégories, ce technicien hors pair s’est fixé un nouvel objectif, désormais il se consacre à la 
formation des plus jeunes. Vous le verrez ainsi auprès des Minimes-Cadets le Mardi soir et 
parfois le Vendredi, mais également le Samedi avec les Eveils Athlétiques, Poussins et 
Benjamins. Mais les enfants ne sont pas les seuls à bénéficier de son savoir, puisqu’il 

s’occupe également du groupe Vital Athlé le Mardi Soir. 
 
Sara 

Etudiante dans le domaine de la communication, athlète depuis maintenant 18 ans, 
titulaire du diplôme 2e degré pour les catégories -12 et -16 ans et spécialiste de la 
longueur, l’on peut faire confiance à Sara pour former les Minimes et Cadets du 
Vendredi soir dans le domaine des sauts ! 
 
 
 

Fréderic 
Président du comité de paris d’athlétisme, ainsi que Juge arbitre de niveau 
européen,   Fréderic « Daillou pour les intimes » et un bon vivant par nature, mais 
s’avère intraitable et incisif dans le respect de la règlementation athlétique. 
 
« Le sport qui engendre la règle est différent de celui que la règle engendre… » 
 
spécialiste de lancer de marteau, on peut lui faire confiance pour former les 
Minimes et Cadets du Vendredi soir dans le domaine des lancers. 

 
 
 
Ces entraineurs ne composent toutefois pas les seuls rouages du fonctionnement de notre département 
sportif et nous espérons pouvoir vous faire découvrir celles et ceux qui œuvrent dans l’ombre mais qui 

nous sont tout autant indispensables et notamment, nos officiels ! 

 
 

 

http://www.evene.fr/citations/mot.php?mot=engendre
http://www.evene.fr/citations/mot.php?mot=regle
http://www.evene.fr/citations/mot.php?mot=different
http://www.evene.fr/citations/mot.php?mot=regle
http://www.evene.fr/citations/mot.php?mot=engendre


Entretien avec Dialimoussou Traoré 
Le petit récit qui suit a été réalisé à  partir d’un entretien avec Dialimoussou, championne de 
Paris dans la catégorie poussine en mai 2010. 

 
Ce 13 mai 2010, il presque 18 heures quand les enfants et leurs 
accompagnateurs suffisamment patients pour attendre ce moment, 
écoutent dans un silence presque absolu les résultats du triathlon de Paris. 
Quand vient le tour des poussines, les flashs des appareils photo des 
entraineurs du CS Ternes grésillent une première fois à l’annonce de la 
très belle deuxième place de la longiligne Jessica Napon. Puis, le maître 
de cérémonie poursuit… « Et enfin sur la première marche du podium... 
elle est également du CS Ternes Paris Ouest… » ; premier regard 
interrogatif de Dialimoussou, qui sait pertinemment que seules deux 
poussines des Ternes sont présentes ce jour-là : si Jessica est deuxième, il 
ne reste donc plus qu’el… « Dialimoussou Traoré ! ». Après une ultime 
vérification que formule sa petite voix « C’est moi ? », Diali, toute 
abasourdie, vient recueillir sa coupe. 
 
Cependant, Diali, qui a fêté son onzième anniversaire en Juillet dernier, 
n’en n’est pas à sa première compétition puisque cela fait maintenant plus 
de deux ans que chaque semaine, elle foule la piste du stade Paul Faber 

pour y faire de l’athlétisme. Tout a débuté un été : un centre de loisir, des animateurs, des 
enfants, des activités sportives et… une piste... sur laquelle Diali va « plus vite que tout le 
monde ». Un peu plus tard, à l’école, le constat est le même. Et c’est ainsi que finalement, ses 
parents l’inscrivent dans notre club.  
 
Depuis, la jeune fille a eu le temps de se forger un avis sur notre sport : son épreuve préférée ? 
« Le 50m Haies » répond-elle d’un jet ; celle qu’elle aime le moins ? « Le lancer de poids » 
assène-t-elle tout aussi rapidement. D’ailleurs à l’entraînement, les seules séances qui ne lui 
plaisent pas sont celles l’obligeant à manier des médecine-ball ! Un autre très mauvais 
souvenir reste les championnats départements de cross de janvier 2009, qui se déroulèrent 
après une nuit de déluge et où un triste spectacle attendait les participants : « Il y avait plein 
de boue, trop de boue, beurk ! ». Mais il semblerait qu’il y ait surtout des bons moments voire 
des instants magiques. Au sein du club, l’événement remportant les suffrages de la jeune fille 
(bien que le choix ait été dur, très dur à faire) est la venue de Ladji Doucouré, devant celle 
d’Aurore Kassambara et le déplacement au meeting SEAT à Bercy. A l’extérieur et 
notamment grâce à la télévision, Diali a pu suivre avec délice les championnats du monde de 
Berlin, bluffant ses entraineurs à la rentrée 2009 lorsqu’elle identifia du premier coup d’œil 
les deux athlètes veillant au matériel rangé dans l’ALGECO : Usain Bolt (nous l’accordons, il 
est désormais difficile de passer à côté du phénomène) et … Blanca Vlasic (titrée à la 
hauteur). Cette année, c’est avec un visage rayonnant et un sourire éclatant que Diali raconte 
d’une voix hésitante quel a été son moment préféré durant les championnats d’Europe de 
Barcelone : « Quand Myriam… euh… Soumaré… a gagné! ». Pour mémoire, la pétillante 
athlète s’était alors roulée, ivre de joie sur le sol, avant que la mascotte de la compétition ne la 
prenne dans ses bras.  
 
D’accord, le message est passé, nous demanderons la présence d’une peluche géante aux 
championnats de Paris des benjamins cette année ! 


